



Ottawa, le 14 avril 2022

MISE À JOUR IMPORTANTE | Consignes de santé et de sécurité

COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous et vos proches vous portez bien en ce début de longue fin de semaine.

Port du masque

Les cas de COVID-19 sont en hausse partout en province et cette situation peut susciter de l'inquiétude chez certaines personnes.

Nous continuons à encourager fortement les élèves, le personnel et les visiteurs à porter un masque bien ajusté lorsqu'ils sont à l'intérieur des écoles. Bien que le port du couvre-visage demeure une décision personnelle, il s'agit d'un geste important pour protéger nos communautés.

Des masques sont disponibles pour tous les élèves et les membres du personnel. Si vous désirez vous en procurer pour votre enfant, nous vous invitons à en faire la demande à son école.

Longue fin de semaine

Vous avez peut-être prévu de vous rassembler en famille ou entre amis pendant la longue fin de semaine qui s'amorce. Cette [ressource](#) préparée par Santé publique Ottawa et [cette lettre](#) du Bureau de santé de l'est de l'Ontario et du Bureau de santé de Leeds, Grenville et Lanark, contiennent des recommandations pour limiter les risques pour vous et vos proches.

Soyez assurés que tout notre personnel est déterminé à offrir une belle fin d'année scolaire à votre enfant, dans un climat bienveillant et sécuritaire.

Je vous remercie de votre collaboration et vous souhaite un beau congé avec votre famille.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation